



www.mg.co.id

**Pemain Barcelona Masih Terpuuk**

BARCELONA (IM) - Barcelona mengalami hal memalukan di kandang sendiri saat didepak Eintracht Frankfurt dari Liga Europa. Blaugrana sampai merasa seperti dirampok di rumah sendiri. Barcelona menjamu Frankfurt di Camp Nou pada leg kedua perempatfinal Liga Europa, Jumat (15/4) dinihari WIB. Pertandingan leg pertama di markas Frankfurt berakhir sama kuat 1-1.

Frankfurt bermain tidak seperti di markas lawan karena dari berbagai laporan ada 30 ribu suporternya datang langsung di tribune stadion. Alhasil, tim asal Jerman tersebut mampu menang 3-2 dan melaju ke semifinal dengan agregat 4-3. Pelatih Barca, Xavi Hernandez menjelaskan situasi tim dalam laga itu jelang melawan Cadix di Camp Nou, Selasa (19/4) dinihari WIB. Ia menyebut tim merasa seperti dirampok di rumah sendiri.

penalti pada menit pertama," kata Xavi seperti dikutip dari ESPN.

Barcelona memang mengalami periode yang tidak menyenangkan dalam beberapa tahun terakhir. Musim ini, mereka sudah gagal di Copa del Rey, Liga Champions dan Liga Europa.

Persaingan di LaLiga juga sangat berat. Pasalnya, mereka bakal sulit mengejar Real Madrid yang bertengger di puncak klasemen. Pemain Barca, Jordi Alba mengakui bahwa timnya memang menghadapi situasi yang sulit.

"Kami tengah menghadapi situasi yang sulit. Tapi kami terus berjuang untuk bangkit di musim berikutnya. Saya yakin, kami akan segera kembali dengan kekuatan yang menjanjikan," tegas Alba di situs klub. **vit**



JORDI ALBA Pemain Barcelona

**PSG Menuju Gelar Kesenepuluh**

PARIS (IM) - Paris St Germain (PSG) melanjutkan perjalanan mereka menuju gelar juara Liga Prancis yang kesepuluhnya ketika dua gol yang dikemas Neymar dan Kylian Mbappe membawa tim kota Paris itu menang 2-1 atas seteru abadi Olympique de Marseille, Minggu (17/4) malam waktu setempat.

Neymar mencetak gol pembuka PSG pada menit ke-12 namun disamakan oleh Duje Caleta Car pada menit ke-31 sebelum gol dari tendangan penalti yang disesalkan Mbappe memastikan kemenangan PSG dan sekaligus membuat tim ini kokoh di puncak klasemen dengan 74 poin.

Penjaga gawang Marseille Lau Lopez membuat penyelamatan gemilang dari tendangan bebas Neymar, sementara Lionel Messi harus menghadapi kenyataan dua golnya dianulir karena offside.

Meski begitu, pelatih PSG, Mauricio Pochettino, tetap rendah hati. "Ini adalah waktu yang tepat untuk mengalihkan perhatian ke laga tengah pekan melawan Angers. Kami ingin memenangkan pertandingan dan merebut gelar," kata Pochettino, dikutip dari laman resmi PSG.

Selanjutnya, PSG akan berjumpa dengan Angers di Stade Jean-Bouin, Kamis 21 April 2022, dini hari WIB. Jika mereka berhasil menjuarai liga maka PSG menjadi tim ketiga yang sepuluh kali menjuarai liga setelah Marseille dan Saint-Etienne.

Hanya sayang, keberadaan sejumlah bintang, tidak mampu membawa PSG berjaya di kompetisi antara klub di Eropa. PSG sudah kandas di babak 16 besar setelah digebuk oleh Real Madrid. **vit**



NEYMAR Pemain PSG



Pemain Real Madrid merayakan kemenangan di markas Sevilla.

**Comeback Luar Biasa Real Madrid**

"Kemenangan yang sangat penting setelah babak pertama yang buruk. Babak kedua spektakuler buat kami. Kami menunjukkan komitmen, kepribadian dan keberanian dari semua pemain," ujar Carlo Ancelotti.

SEVILLE (IM) - Real Madrid berhasil comeback dari keteringgalan dua gol di markas Sevilla dalam lanjutan LaLiga. Los Blancos tampil gemilang di babak kedua untuk merebut kemenangan 3-2.

Dalam laga di Stadion Ramon Sanchez Pizjuan, Senin (18/4) dinihari WIB itu, Los Nervionenses mampu memimpin 2-0 lebih dulu di babak pertama lewat Ivan Rakitic dan Erik Lamela. Namun Madrid bangkit di babak kedua untuk membawa pulang tiga poin lewat Rodrygo Goes, Nacho dan Karim Benzema.

Pelatih Carlo Ancelotti memuji semangat juang timnya yang tidak ciut meski tertinggal dua gol. Ia menyebut Real Madrid tidak kehilangan rasa percaya diri. Pengal-

man comeback melawan Paris Saint-Germain dan Chelsea membuat Madrid yakin mampu bangkit.

"Kemenangan yang sangat penting setelah babak pertama yang buruk. Babak kedua spektakuler buat kami. Kami menunjukkan komitmen, kepribadian, dan keberanian dari semua pemain. Kami terbiasa dengan ini karena tim ini mampu melakukan hal spesial. Kami tidak kehilangan kepercayaan diri saat tertinggal 0-2 dan pertandingan melawan PSG dan Chelsea membantu kami untuk percaya bahwa kami bisa comeback," ujar Ancelotti seperti dilaporkan Marca.

Real Madrid semakin jauh meninggalkan rival-rivalnya di LaLiga. Madrid kini memimpin klasemen Liga Spanyol dengan

75 poin dari 32 laga. Sementara Sevilla ada di urutan ketiga.

"Semua orang menunggu Madrid terpeleset, tapi tim ini tidak melakukan hal seperti itu, karena mereka punya hati, karakter, dan kepribadian. Kami belum juara, tapi kemenangan ini jadi langkah bagus," kata Ancelotti.

Di balik laga ini, banyak sorotan yang dianggap sebagai kontroversi. Eduardo Camavinga dianggap seharusnya mendapatkan kartu kuning kedua saat melakukan tekel kepada Anthony Martial di menit ke-39.

Wasit memutuskan itu bukan pelanggaran dan memberi Martial kartu kuning untuk reaksinya. Pemain pinjaman dari Manchester United tersebut kemudian ditarik keluar karena cedera.

Ancelotti menanggapi dengan santai saja. "Satu-satunya yang terlewat adalah kartu merah untuk Camavinga. Namun, saya merasa sepertinya dia memenangkan perbutan bola, tapi saya tidak mau masuk ke sana. Saya sudah mengatakan apa yang ingin saya katakan," kata Ancelotti.

Madrid memang bergan-

tung betul dengan Benzema musim ini. Benzema lagi-lagi membuktikan bahwa dia dewa penyelamat Los Blancos. Madrid sebetulnya sempat mencetak gol di menit ke-73 lewat Vinicius Junior tapi dianulir VAR karena handball.

Sebelum ini, Benzema melakukannya di leg kedua perempatfinal Liga Champions kontra Chelsea. Madrid yang unggul 3-1 di leg pertama dipaksa melakoni babak perpanjangan waktu setelah Chelsea unggul dengan skor serupa di waktu normal. Benzema lantas membuat gol pada menit ke-96 untuk membuat Real Madrid memimpin agregat 5-4 dan bertahan hingga laga usai.

Dengan dua gol dalam selama sepekan ini, pemain asal Prancis itu mempertajam catatan golnya menjadi 39 gol dari 39 pertandingan. Bahkan jika menengok 10 laga terakhir Benzema di seluruh kompetisi, ada 15 gol dan empat assist dibuatnya. Total, Benzema sudah membuat 25 gol di LaLiga, melewat catatan terbaiknya 24 gol di musim 2015/2016.

Dengan musim menyisakan enam pekan lagi, Benzema makin tak tergoyahkan di

puncak El Pichichi, unggul 10 gol dari Enes Unal dan Raul de Tomas. Bahkan di daftar assist pun, Karim Benzema di posisi teratas dengan 11 buah, setara Ousmane Dembele.

Sementara Nacho menegaskan kemenangan ini tidak lebih dari sekadar tiga angka. Untuk menjadi juara LaLiga, Los Blancos masih punya enam laga yang harus dimaksimalkan dengan baik.

"Itu tidak berarti lebih dari tiga poin. Masih banyak laga yang tersisa, tetapi mengingat cara permainannya, itu mendasar pada level moral. Kami jauh lebih unggul di babak kedua," kata Nacho kepada Movistar+.

Nacho, yang masuk di menit ke-81, tak bisa menjelaskan kenapa Madrid tertinggal dua gol lebih dulu. Dia cuma mengakui bahwa Sevilla sangat tampil meyakinkan di paruh pertama.

"Kami kebobolan pertama di laga ini lewat tendangan bebas. Saya tidak tahu bagaimana mengatakannya kepada Anda. Sevilla menekan keras dan mereka bermain lebih baik di babak pertama. Kami jelas pantas merebut pertandingan ini," tegasnya. **vit**

**City Tetap Yakin Raih Dua Gelar**

MANCHESTER (IM) - Kekalahan di semifinal Piala FA suah pasti mengecewakan Manchester City. Tapi, Citizens harus bangkit karena ada dua kompetisi yang bisa dikejar.

Sebagaimana diketahui City lagi-lagi kandas di babak empat besar Piala FA untuk tiga tahun beruntun. Menghadapi Liverpool di posisi kedua dengan tujuh pekan tersisa.

Sementara di Liga Champions, City menargetkan final beruntun dengan cara mengalahkan Real Madrid lebih dulu. Oleh karenanya, kekecewaan di semifinal Piala FA harus dijadikan "bahan bakar" untuk City tancap gas di dua ajang tersisa.

"Anda bisa lihat talenta yang ada di tim ini dan juga pengala-

dengan dua trofi yang lebih bergengsi, yakni Premier League dan Liga Champions. Di liga, City masih memuncaki klasemen dengan 74 poin, unggul satu angka dari Liverpool di posisi kedua dengan tujuh pekan tersisa.

Sementara di Liga Champions, City menargetkan final beruntun dengan cara mengalahkan Real Madrid lebih dulu. Oleh karenanya, kekecewaan di semifinal Piala FA harus dijadikan "bahan bakar" untuk City tancap gas di dua ajang tersisa.

"Anda bisa lihat talenta yang ada di tim ini dan juga pengala-

man para pemainnya - saya rasa tim lain tidak ada yang punya pemain seperti kami. Performa kami, kompetisi yang kami ikuti, dan juga posisi kami di liga membuktikannya. Kami harus bisa bangkit, bertarung lagi, dan semoga saja kami bisa menjuarai Premier League dan Liga Champions di akhir musim," ujar pemain City, Jack Grealish di ESPN.

Tapi Grealish mesti waspada, Liverpool juga berjuang untuk mengudeta di Liga Inggris. Sementara Real Madrid sedang bagus-bagusnya di Liga Champions. Jika tidak hati-hati, bukan tidak mungkin



JACK GREALISH Pemain Manchester City

**Chelsea Jaga Peluang Rebut Trofi**

LONDON (IM) - Kelosan Chelsea ke final Piala FA tak sekadar menjaga kans meraih trofi musim ini. Tapi, hasil itu bak menghapus dukita The Blues tengah pekan kemarin.

Chelsea mengalahkan Crystal Palace pada laga semifinal yang dihelat di Wembley, Minggu (17/4) malam WIB. Setelah kesulitan sepanjang babak pertama, Chelsea akhirnya bisa menang 2-0 lewat gol-gol Ruben Loftus-Cheek dan Mason Mount di babak kedua.

Alhasil, Chelsea akan menantang Liverpool pada partai puncak di stadion yang sama 14 Mei mendatang. Ini jadi ulangan final Carabao Cup Februari lalu ketika Liverpool menang adu penalti.

Hasil yang disambut sukacita tentunya oleh para pemain Chelsea terutama Tuchel selaku manajer. Sebab, dia punya pekerjaan berat untuk menaikkan moral para pemainnya usai hasil mengecewakan di Liga Champions midweek lalu di kandang Real Madrid,

"Kami tersingkir dari Liga Champions ketika kami ingin sekali bertahan di sana, jadi emosi para pemain jadi campur

aduk. Tapi, laga penting hari ini membantu karena kami punya target meraih trofi. Bukan cuma meraih poin, tapi berjuang untuk meraih sesuatu yang bisa membantu para pemain," kata Tuchel kepada talkSPORT.

Mason Mount sendiri mengaku, laga berjalan sulit, khususnya di babak kedua. "Pertandingan yang sangat berat. Palace begitu menyulitkan kami dan itu tidak mudah. Kami butuh waktu lama untuk membongkar mereka. Begitu kami mencetak gol, mereka jadi terbuka. Saya sangat terkesan dengan cara mereka bermain," ujar Mount kepada ITV Sport.

Final Piala FA antara Chelsea dan Liverpool akan digelar di Stadion Wembley pada 14 Mei. Mount tak mau lagi patah hati di Wembley. "Tidak diragukan lagi ini tnya kami tuk menang final Wembley. Saya su-

dah kalah lima kali di final. Sekarang waktunya pembalasan (melawan Liverpool)," kata Mount. **vit**

Mason Mount Pemain Chelsea



MASON MOUNT Pemain Chelsea

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**

Ahliannya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbasis dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com